

# Séptimo lugar para Cuba en Parapanamericanos de Lima



La Habana, 2 sep (JIT) Eficiencia y entrega marcaron la actuación de los atletas cubanos en los finalizados VI Juegos Parapanamericanos, con el séptimo lugar y cosecha de 13 medallas de oro, 10 de plata y 16 de bronce.

Más que las estadísticas, lo más importante fue la entrega y el sacrificio de cada uno de los 46 atletas en busca de cumplir el compromiso de ir Siempre por más.

Aunque no se logró superar la cifra de medallas en Toronto 2015, los cubanos volvieron a tener una alta eficiencia en la relación a los premios ganados.

Del total de participantes 33 al menos subieron una vez al podio.

Entre los hitos de esta edición están las tres medallas de oro de la velocista Omara Durand en 100, 200 y 400 metros T12 (débiles visuales profundos), quien hizo honor así a su distinción como abanderada de la delegación cubana.

Otro en alcanzar un trío de preseas fue el nadador Lorenzo Pérez con un oro en 400

m Libre S6 y platas en los 50 y 100 m, pese a llegar sin su mejor forma por un padecimiento de dengue a poco tiempo del evento.

No menos destacada fue el debut de Yenigladys Suárez con oro y bronce en modalidades de pistola de aire 10 m y deportiva 25 m SH1.

Primeros 10 en el medallero:

Pos.	País	Oro	Plata	Bronce
1	Brasil	124	99	85
2	EE.UU.	58	62	65

3	México	55	58	45
4	Colombia	47	36	50
5	Argentina	26	38	43
6	Canadá	17	21	22
7	Cuba	13	10	16
8	Chile	11	12	11
9	Ecuador	5	6	5
10	Perú	5	3	7

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200727-septimo-lugar-para-cuba-en-parapanamericanos-de-lima>



**Radio Habana Cuba**